



えが お

教育目標

進んで学ぶ子
思いやりのある子
笑顔はじける元気な子



真名子小HP

令和6年7月19日 発行

発行者 神宮司賢一郎

1学期を振り返って

6月下旬から真夏のような暑さが続きましたが保護者の皆様、地域の方々に支えていただきながら、無事に1学期を終了することができました。

明日から夏休み期間となり、お子様は、家庭での生活が中心となります。この期間を有効に活用していただき、また、お子様との大切なふれあいの機会ととらえ、健康、安全に過ごしていただければと思います。

【夏休み期間中の学校・地域での主な行事等】

- ・ 7月22日(月)から24日(水)
保護者面談 サマースクール
- ・ 7月26日(金)
学校で遊ぼう
- ・ 8月7日(水)
あったか栃木いじめ防止フォーラム(6年生)
- ・ 8月13日(火)から16日(金)
学校閉庁日
※ この期間に緊急な連絡が必要となった場合は、栃木市教育委員会事務局学校教育課(Tel 21-2474)へ御連絡ください。
- ・ 8月25日(日)
PTA 資源ごみ回収
PTA 総務役員会 PTA 合同役員会
- ・ 8月31日(土)
にしかた子ども祭り
- ・ 9月2日(月)
第2学期始業式

詳細については、各通知等で御確認ください。

避難訓練(不審者対応)(6月17日)

栃木警察署スクールサポーターさん、真名子駐在所さんに協力をいただき、2年生教室に不審者が侵入した状況に対する児童、教職員の対応についての訓練を実施しました。訓練終了後には、体育館で手首をつかまれた時の対処方法について教えていただきました。手首をつかまれたら、バットスイングのイメージで、相手の手を振り切って逃げるといいそうです。

実際にこのようなことが起きないでほしいと思いますが、子どもたちには、訓練を重ねるこ

とで自分の身は自分で守る意識を高めてほしいです。

また、保護者の皆様、地域の皆様も、引き続き、登下校の際の見守り等への御協力をよろしくお願いします。



2年生教室に不審者侵入(訓練)



手首をつかまれた時の対処法の実演

4年生校外学習(6月19日)

社会科の学習として、「とちぎクリーンプラザ」様を見学させていただきました。私たちが排出したゴミを処分してくれる施設ですが、環境のためにたくさんの工夫がされていることを教えていただいたり、実際に処分する工程を見学させていただいたりしました。



資源ごみの説明



クレーンを使ったごみ処理の様子を見学

5、6年生 箏体験(6月20日)

外部講師の先生をお招きして、箏体験を実施しました。6年生は、昨年度とは違う新しい曲に挑戦しました。5年生は初めての体験です。爪を付けるところから始まり、譜面の読み方、絃の弾き方など丁寧に教わりました。



6年生



5年生

2年生町たんけん (6月20日、21日)

生活科町たんけんでは「もめん弥」様、「真名子駐在所」様「真名子むじん直売所」様、「ユサワ自動車」様に見学に行きました。

自分たちが住んでいる真名子地区のことをたくさん知ることができた町たんけんとなりました。また、お仕事をされている様子を見させていただき、仕事に対する憧れの気持ちを抱く子どももいました。御協力ありがとうございました。



「もめん弥」様



「真名子駐在所」様



「真名子むじん販売所」様



「ユサワ自動車」様

3年生校外学習 (6月24日)

3年生が大平町にある「つぶらぶどう園」様へ見学に行きました。

実際に使っている道具を見せていただきながら、ぶどう栽培で苦労されていることや嬉しいことなどを教えていただきました。たくさんハウスのあって多いときは5,000房を収穫することもあるとのこと。それぞれ時期をずらして収穫できるようハウスを設置する時期を変えているなどといった工夫も教えていただきました。



ハウスの中でお話を聞きました



ブドウの販売の様子も見学しました

1、2、4、5年生 親子活動 (6月26日)

学校公開に合わせて4つの学年で親子活動が実施されました。

1年生は、割りばし鉄砲を作った的当てを行

いました。巨大なゴム鉄砲も用意していただき子どもたちは大興奮。とても楽しい時間を過ごしました。

2年生は、合戦とドッチボールを行いました。合戦では保護者チームが勝ち、子どもたちは悔しそうでした。親子の楽しそう声とたくさん笑顔であふれていました。

4年生は、本棚を作りました。くぎを打ったり、やすりをかけたりして、親子で本棚を完成させることができました。くぎ打ちがとても上手な4年生でした。

5年生は、デザートづくりとババ抜きを行いました。各家庭でトッピングの材料を持ち寄り、楽しく作ったデザートは、とてもおいしそうでした。食事その後は、白熱したババ抜きが行われ、みんなで楽しい時間を過ごすことができました。



1年生



2年生



4年生



5年生

ランドセルカバーについて

現在、使用されている交通安全のランドセルカバーについて、来年度は1年生のみの支給となります。つきましては、2学期以降、2年生から6年生の使用については御家庭の判断にお任せいたします。なお、1年生については、安全確保のため、引き続き使用願います。

また、学校にカバーの在庫がありますので、新しいものに交換したいなど御希望がありましたら担任を通じてお声掛けください。



職員読み聞かせ